



藤の実

令和6年10月1日号

暑い夏、長い夏、豪雨を乗り越え、ようやく実りの秋を迎えました！

暑い夏、長い夏、そして豪雨と異常気象と言えるくらいの夏でした。暑さもやっと和らぎ、ようやく実りの秋を迎えようとしております。地域の皆様はいかがでしたでしょうか。

さて、右の写真は9月21日に地域の皆様と一緒に開催した「藤木小学校・藤木地区大運動会」の「藤小音頭の歌い手」の6人です。「藤小音頭」は7番まであり、歌い手は1～3番と5～7番の歌を担当します。4番は踊りの体型を変える番ですので歌は入りません。各学年の代表1名が歌いました。みんなとっても上手でびっくりしました。踊りもいいのですが歌がまたいい「藤小音頭」でした。今後もこの「藤小音頭」を大切にしていきたいと思っておりますので、来年度はぜひ会場でご覧ください。よろしくお願ひいたします。



今年は、一生懸命がんばっている子どもたちの姿を地域の皆様に見ていただくことができ、とてもうれしく思っております。たくさんの声援をありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

<7、8、9月の子どもたちの様子を紹介します！>藤木小学校・藤木地区大運動会については裏面をご覧ください。



7/8・11 角間川盆踊り練習



8/28 夏と遊ぼう終会(プールぐるぐる)



8/30 藤小音頭練習会



9/2 着衣泳体験(3～6年・中学生)



9/3 バリアフリー体験授業(4年生)



9/4 指導主事訪問(3年外国語活動)



9/7 グラウンド除草作業



9/11 南教育事務所仙北出張所所長訪問



9/19 読み聞かせ(昔語りの会)

地域の皆様と一緒に 「藤木小学校・藤木地区大運動会」開催！

21日(土)午前9時、藤木小学校の体育館で「藤木小学校・藤木地区大運動会」の開会式が始まりました。22日の開催が危ぶまれたため、地域へのお知らせとは異なりましたが、21日に藤木小学校の体育館で開催させていただきました。ご迷惑をおかけして、申し訳ございませんでした。体育館での急な開催となりましたが、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様のご参加をいただき、そして、運動会を盛り上げていただき、ありがとうございました。

保護者の皆様、藤木公民館の皆様、藤木スポーツ振興会の皆様、ご協力ありがとうございました。また、来年もよろしくお願いいたします。



開会式「選手宣誓」 6年〇〇〇〇さん



「ラジオ体操」 地域の皆様と一緒に！



「藤小音頭」 保護者と地域の皆様を囲んで！



「おみやげレース」 未就学児がかわいい！



1~3年親子種目「釣った魚はかわいいぞ」



4~6年親子種目「バルーンリレー」



「ピンポン球競争」 会長さんも参加！



「玉入れ」 保護者の皆様と協力して！



一般種目「借り物競走」



色別で競い合った！「色別お玉全校リレー」

前期終業式【10月11日(金)】

まもなく学校では、令和6年度の前期が終わります。現在、担任の先生方は前期の評価をし、通知表の作成を進めているところです。子どもたちは通知表が渡るのを楽しみにしていることだと思います。

5日間の秋休みをさみ、17日(木)から後期スタートです。



10月以降の主な行事について

今のところの10月以降の主な行事を次の日に実施する予定です。

10月 1日 (火)	小中合同クリーンアップ
10月 8日 (火)	マラソン大会・なべっこ
10月12日 (土) ~ 16日 (水)	秋休み
10月20日 (日)	開校記念日
11月 2日 (土)	学習発表会
11月15日 (金)	収穫祭・ジャンボのり巻きパーティー

※学習発表会には地域の皆様にもお越しいただきたいと思っております。お待ちしております。